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District Haute-Garonne de Football 
 

BUREAU DU COMITE DE DIRECTION 
 
 
 
 

Réunion du 10 mars 2022 
 
 
Présents : Marco SENTEIN, Geneviève REAVAILLE, Patrick MARSENGO, Richard 
GIUSEPPIN, J Louis AGASSE, René TREBOUTE, Nicolas BAYOD, J Pierre BONNET 
 
Excusée : Isabelle SANSUS 
 
Invité : FEVRE Loïc - Gilles GALINIER 
 
Le bureau est présidé par Jean-Marc SENTEIN. 
 

 
COMMISSION D’APPEL 

 
Nous avons relancé et recueilli des candidatures pour combler la commission d’appel en 
souffrance. A ce jour, celle de J Jacques HUC est validée par le bureau et en accord avec le 
Président de la commission elle sera proposée au vote du prochain Comité de Direction.  
Nous sommes toujours en attente des candidatures d’un représentant de l’arbitrage ainsi 
que d’un juriste. Dès réception des dossiers nous les présenterons aux votes. 
 
Certaines candidatures pour des raisons d’appartenance à diverses commissions sont, pour 
le moment, en attente. Le Président de la commission nous informera de la nécessité ou 
pas, de recruter, si les 3 personnes (juriste, arbitre et extérieur) sont validées par le Comité 
de Direction. 

 
FINALE PITCH LES 02 ET 03 AVRIL 2022 

 
La commission nous donnera le planning, les besoins humains et financiers pour 
l’organisation de ces 2 journées (garçons le samedi et filles le dimanche). Des salariés ainsi 
que des élus doivent être présents pour mener à bien cette manifestation.  
La commission prévoit la mise en place de feuilles de matchs qui faciliteront le déroulement 
et permettront aussi de faire le contrôle des licences. Reste à valider les récompenses et 
informer les partenaires. 

 
DEMENAGEMENT 

 
Pour donner suite aux précédents contacts, nous n’avons pas de nouvelle du site de 
LABEGE. A ce jour, seuls les dossiers de MURET et CUGNAUX sont actifs.  
Plusieurs critères doivent impérativement être actés pour mener à bien cette opération : 
• La vente de notre siège de St JEAN de façon satisfaisante. 
• La vente de notre antenne de St GAUDENS tout en conservant des bureaux sur le site qui 
seront un lien avec les clubs du Sud du Département. 
• L’obtention d’une aide de la Fédération Française de Football, éventuellement du 
Département et de la Région. 
• D’un débat sur l’aspect financier (il faut que le projet soit viable) ainsi que de la forme 
fonctionnelle du futur siège. 
• D’un vote du Comité de Direction. 
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• D’une vision à long terme sur la centralisation du siège et de ses activités par rapport à 
l’étendue de notre département et des animations possibles (Structures sportives à 
proximité). 
Ces deux projets feront l’objet d’une présentation lors d’une future Assemblée Générale, afin 
d’informer les clubs dans un premier temps puis pour un vote dans un second. 
L’information a été donnée au CSE et une réunion est planifiée avec les salariés. 

 
APPLICATION MOBILE 

 
Le District Haute Garonne de Football n’a pas d’application sur ses réseaux. L’application, 
que nous voulons créer, servira en priorité à avoir une « ligne d’urgence » qui permettra à 
tous les présidents de club d’échanger en direct sur un évènement, uniquement majeur.  
Cette application pourrait aussi être utile pour des modifications de dernières minutes, de 
changements d’horaires, de lieux, d’arbitres, de rencontres. Elle pourrait servir à relancer les 
planifications des réunions pour les éducateurs, voire des dirigeants.  
A ce jour nous avons contacté deux opérateurs, FAB LAB FOOT et E-HAND, sachant que la 
Fédération Française de Football n’a, pour le moment, rien à nous proposer. Le premier a 
quelques années de pratique et peut se connecter sur FOOTCLUB. Le deuxième serait 
moins convivial. Un groupe de travail va être mis en place pour approfondir les deux 
systèmes, tout en mettant en évidence l’aspect financier qui sera engagé pour obtenir cette 
application. 
 

#TOUCHEPASAMONFOOT 
 
Le tournage du clip est prévu les 23 et 24 avril 2022 à EAUNES.  
Tous les acteurs ont été sélectionnés.  
Le montage de la vidéo se fera sur le mois de mai, ce qui nous permettra de la présenter le 
plus rapidement possible, lors de nos manifestations et lors de notre Assemblée Générale 
d’été.  
Un groupe de travail doit mettre en place les actions de communication et un maillage avec 
la Ligue de Football d’Occitanie, voir d’autres districts sur cette problématique des 
"incivilités". 
 

PARTENARIAT 
 
Le président de la commission nous informe de l’arrivée d’un nouveau partenaire 
«LECLERC ROUFFIAC» et se donne un objectif de 60 000€ pour la fin de cette saison.  
Une soirée partenaire devrait être organisée lors de la dernière journée de championnat au 
stadium contre NIMES ainsi qu’un GOLFFOOT à SEILH avec le groupe DBF VW 
TOULOUSE. 
 

MDS ET JOURNEES DES BENEVOLES 
 
Pour la journée des bénévoles, 5 candidats ont été retenus pour la visite du centre de 
CLAIREFONTAINE. Le trajet se fera en train et sera encadré par des élus de la Ligue de 
Football d’Occitanie.  
Pour le « challenge » Mutuelle des Sportifs, seront repris les candidats qui pour des raisons 
sanitaires n’avaient pu, l’année dernière, participer à cette manifestation.  
Cette sortie se déroulera le weekend de la Finale de la Coupe de France (07 et 08 mai 
2022). Elle permettra, en plus des évènements organisés sur place, d’assister à la rencontre. 
Concernant les candidats, il a été décidé de les mettre à l’honneur lors de notre Assemblée 
Générale d’été à PIBRAC. 
 

COMMISSION D’ETHIQUE 
 
Une première réunion a été mise en place afin de bien définir le rôle de cette commission. 
En aucun cas elle ne doit remplacer la commission de discipline.  
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Elle aura un devoir d’autorité morale et devra établir une relation de communication et de 
remontée d’information auprès des clubs.  
La commission va nous proposer une feuille de route qu’elle souhaite établir afin d’aider les 
clubs. 
 
 

QUESTIONS DIVERSES 
 
Le Toulouse Football Club nous informe de la possibilité de réservation de sièges qui seront 
démontés prochainement lors de la rénovation de l’enceinte. 
 
Le mercredi 06 avril 2022 se tiendra à CASTELMAUROU une journée de détection régionale 
pour les licenciés de la Haute Garonne. 
 
Les techniciens nous informent que les dotations validées ont été très appréciées par les 
sections sportives de l’Education Nationale. 
 
Une journée foot loisir sera organisée l’après-midi de notre Assemblée Générale d’été à 
PIBRAC (l’organisation a été confiée à Gilles CALINSKI). 
 
L’équipe technique demande que chaque club positionne un responsable école de foot sur 
son Footclub. Sans cette action, le club ne pourrait pas débuter la saison foot animation et 
jeunes. 
 
Les 29,30 et 31 mars 2022 se dérouleront les journées du sport adapté à COLOMIERS sur 
le complexe de CAPITANY. 
 
Le Directeur Général nous commente le dernier tableau de bord et nous informe qu’à ce jour 
le District Haute Garonne de Football possède 40315 licenciés. 
 
 
 
        Le Président,                                   Le Secrétaire Général, 
   Jean-Marc SENTEIN             MARSENGO Patrick 


